

Presseinformation

Volksbank Stuttgart stellt sich in Großheppach neu auf

(Weinstadt, 29. Mai 2017) Nach dem 2016 erfolgten Zusammenschluss der VR-Bank Weinstadt eG mit der Volksbank Stuttgart eG stellt sich das fusionierte Institut vor Ort neu auf. Dabei wird die bisherige Filiale der Volksbank Stuttgart eG im Ortsteil Großheppach am Prinz-Eugen-Platz geschlossen und der traditionelle Standort der ehemaligen VR-Bank Weinstadt eG modernisiert.

Im Zuge der Modernisierung bleibt die Filiale am Traditionsstandort in der Kleinheppacher Straße 20 vom 6. Juni bis zum Monatsende geschlossen. Mit ihrer Wiedereröffnung wird die in unmittelbarer Nähe befindliche Filiale am Prinz-Eugen-Platz 6 geschlossen. Während der Umbaumaßnahmen können die Kunden für Beratung und Service auf die folgenden Filialen ausweichen:

- Filiale Großheppach, Prinz-Eugen-Platz 6 (rund 200 Meter entfernt)
- Filiale Endersbach, Strümpfelbacher Straße 12
- Filiale Beutelsbach, Buhlstraße 27 bis 29

Ihren Berater erreichen die Kunden während des Umbaus telefonisch über das Kunden-Service-Center unter der Nummer 0711 181 0 sowie per Mail an info@volksbank-stuttgart.de. Der Filial-Briefkasten und der Nacht-Tresor werden während des Umbaus nicht zugänglich sein. Dasselbe gilt für Schließfächer. Überweisungen sollten daher in den oben genannten Filialen abgegeben oder an die Hauptstelle in der Börsenstraße 3, 70174 Stuttgart, geschickt werden. Sämtliche Schließfächer der Geschäftsstelle am Prinz-Eugen-Platz 6 werden bis zum 2. Juni 2017 aufgelöst. Die Kunden werden gebeten, die dort gelagerten Dokumente möglichst im Vorfeld abzuholen.

Von Ende Juni 2017 an stehen dann die Beraterinnen und Berater der Filiale Kleinheppacher Straße 20 ihren Kunden in den neu gestalteten Räumlichkeiten wieder mit den gewohnten Service- und Bankleistungen zur Verfügung.

„Die Neuaufstellung der Volksbank Stuttgart eG in Großheppach ist durch die Bündelung der genossenschaftlichen Kräfte möglich geworden.“, sagt Markus Schmid, der für Privatkunden zuständige Regionaldirektor. Gleichzeitig trage das Institut mit den Anpassungen des bestehenden Filialnetzes den veränderten Kundenwünschen Rechnung. „Wir freuen uns auf eine neu gestaltete Filiale, mit der wir die Philosophie einer modernen Bank in die Praxis umsetzen.“, so Schmid weiter. Zum einen steht den Kundinnen und Kunden weiterhin die Beratungskompetenz der Volksbank Stuttgart eG zur Verfügung. Zum anderen könnten künftig mit Hilfe modernster Technik standardisierte Bankdienstleistungen vermehrt selbst erledigt werden. „Damit“, so fasst Schmid zusammen, „vereinen wir das Beste aus zwei Welten.“

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 6,5 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 280.000 Privat- und Firmenkunden werden an über 100 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Matthias H. Layher
Pressesprecher
Telefon 0711 181 1355
E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de